

Das Tor zur Elektrotechnik

LINZ. Bei E-PORT ist der Firmenname Programm. Als mittelständisches Unternehmen mit Firmensitz in Linz begleitet E-PORT seine Kunden durch alle Projekt-Phasen – von der Projektentwicklung und Planung über Bau und Errichtung bis hin zur Betriebsführung und Wartung.



Das Graumann-Viertel Foto: Elephants5

Eine Elektroinstallation für Wohnraum und Gewerbe muss sicher und modern sein – das ist für E-PORT oberste Prämisse. Die Stadthäuser im Graumann-Viertel in Traun sind für das Unternehmen kein reines Wohnbau-Projekt, sondern sie gehen weit darüber hinaus. Die drei fünfgeschossigen Parkvillen wurden so auf dem Grundstück platziert, dass eine urbane Ruheoase für die zukünftigen Mieter entstehen soll. Die 89 Eigentumswoh-

nungen sind top-ausgestattet und innerhalb der Anlage gibt es dank der Tiefgarage, die von jeder Wohnung per Lift erreichbar ist, keinen lästigen Autoverkehr. Zusätzlich zu den verschiedenen Varianten von Eigentumswohnungen ist E-PORT noch für die komplette Elektroinstallation der „Graumann-Lofts“ beauftragt worden. Die Idee dahinter ist, coole Büros und smarte Geschäftsräume

für selbständige Kleingewerbetreibende, Künstler oder Kreative auf einer Ebene von 2.000 Quadratmetern zu schaffen. Dieser Neubauprojekt besteht aus vier Stockwerken mit 30 Büroeinheiten und sieben Gewerbeeinheiten. Das Highlight in diesem Gebäudetrakt ist das Café im Erdgeschoss. Ein weiteres Gebäude wurde in dieser Wohnanlage errichtet – das sogenannte Magazin. Hier handelt es sich um diverse Abstellflächen für die Mieter sowie eine Werkstatt. In diesem Gebäudekomplex befinden sich Radabstellplätze, E-Bike Ladestationen und Zustellboxen. E-Auto-Sharing und E-Ladestationen für PKWs sind ebenfalls vorhanden. „Der Elektroinstallations-Umfang bei diesem Projekt ist immens. Wir sind beauftragt worden für die komplette Stromversorgung in allen Gebäuden sowie Beleuch-

tung, Brandmelde- und Notlichtanlagen. Auch eine CO- Warnanlage wurde in der Tiefgarage installiert. Die drei Parkvillen wurden mit modernsten BUS Sprechstellen ausgestattet“, berichtet Geschäftsführer Harald Winkler. Unter dem Motto „Du hast uns gerade noch gefehlt...“ ist E-PORT laufend auf der Suche nach Elektrikern und Elektriker-Lehrlingen. „Bei uns zählt noch jeder einzelne Mitarbeiter, denn nur gemeinsam als Team können solche Projekte wie das Graumann-Viertel in Traun verwirklicht werden.“ Bewerbungen per Mail an jobs@eport.at oder auf www.eport.at ■ Anzeige

